

## Exposition sur la forêt à la Maison de Pays de St-Martin en Haut

Les classes de l'école des Courtines ont eu le plaisir d'assister à une exposition sur la forêt à la Maison de Pays de St-Martin en Haut. Lors de la visite, plusieurs groupes ont été constitués : découverte de la faune de la forêt grâce à divers animaux naturalisés, listage des différents métiers liés à la forêt (plantation des arbres, bûcheronnage, transport des grumes...), énumération des différents usages du bois (menuiserie et charpente, fabrication du papier, élaboration de granulés et de bûches pour le chauffage...)

Une exposition temporaire était également proposée : Agnès Murigneux, artiste des Monts du Lyonnais exposait ses œuvres, toutes constituées de morceaux de bois et autres végétaux trouvés en forêt. De bien belles œuvres qui ont fasciné les enfants.

L'école tenait à remercier la Maison de Pays de St-Martin en Haut pour l'organisation de toutes ces expositions très enrichissantes sur le plan pédagogique.



Les Maternelles observent les animaux naturalisés



Objets en bois